

# PRESSEMITTEILUNG

## **Viele verzauberte Gesichter in der LVR-Klinik für Orthopädie**

**Der Förderverein der Rheinischen Klinik für Orthopädie Viersen von 1988 e.V. war jetzt mit einem gut besuchten Weihnachtsstand im Foyer der Orthopädie vertreten.**

Anscheinend lockte der Ruf des Weihnachtszaubers. Denn der Weihnachtsstand des Fördervereins der Klinik für Orthopädie war gut besucht. Das Angebot von Keksen, Eierpunsch, Weihnachtskarten, Socken oder kleine Tannenbäume aus Papier – das meiste aus eigener Herstellung - war schnell vergriffen. Das eingenommene Geld in Höhe von knapp 500 Euro ist dem Förderverein zu Gute gekommen. Margret Maier, Vorsitzende des Fördervereins, ist zufrieden und bedankt sich bei allen Besuchern und Besucherinnen.

Wer den Förderverein unterstützen möchte, kann sich gerne bei Margret Maier melden unter 02162-7675 oder per E-Mail unter [manomaier@t-online.de](mailto:manomaier@t-online.de)

**Zeichenzahl der Pressemitteilung (mit Leerzeichen): 863**

Für weitere Informationen steht Ihnen Dirk Kamps unter 02162 96-6244 oder unter [dirk-p.kamps@lvr.de](mailto:dirk-p.kamps@lvr.de) gerne zur Verfügung.

Die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen besteht seit mehr als 90 Jahren am Standort Viersen-Süchteln. Ursprünglich als orthopädische Kinderklinik im Jahre 1921 gegründet, versorgt sie heute jährlich etwa 3500 Patientinnen und Patienten aus dem gesamten Rheinland mit modernsten Methoden der orthopädischen Chirurgie. Das 160 Betten Haus hat rund 140 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Träger der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen ist der Landschaftsverband Rheinland (LVR).

# PRESSEMITTEILUNG



Das Foto zeigt (v.l.) Marlis Lennartz, Margret Maier, Uschi Urbach



Das Foto zeigt den Weihnachtsstand des Fördervereins der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen